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絶景！！ 雀宮

ＪＫ課（女子高生）による協働プロジェクト
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答弁 月１回の道路
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実施中です

町内道路の安全
点検、実施状況は
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ことば （＊７）道普請
       

…地域住民の協働活動により、生活環境を良好に保全していくため、道路や水路などの修理・草刈りを行う勤労奉仕
の作業のことをいいます。

あ
ら
ゆ
る
人
た
ち
の
政
治
参
加

ことば （＊８）コミュニケーションボード
                

…自閉症、聴覚障害等で、文字や話し言葉によるコミュニケーションが難しい人が、図版の
イラストを指さすことで自分の意思を伝えるなど、互いの理解を支援するためのツールのことです。

体験を通して成長する子どもたち

消えかかる路面標示に機能なし

入稿待ち
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入稿待ち

全国で頻発した通学中の児童生徒を
襲った痛ましい事故を受け、通学路の

安全対策について過去にも質問をしていま
すが、その後の対応について伺います。
平成24年から28年度の通学路整備計
画を策定。26ヵ所の整備箇所は27年

度までに完了しました。現在、新計画を策
定中です。
寄居駅周辺の通学路は一方通行が多く
ありますが、逆走車が後を絶たない状

況です。路面標示や看板の設置などの対策
をすべきでは。
進入禁止や一方通行など、車の通行を
規制する標識は警察が設置します。進

入禁止の路面標示が消えかかっている箇所
を確認したので、警察に要望します。また、
看板も効果的なものを研究します。

曇らないカーブミラーの導入は
カーブミラーは冬季に凍結し危険な状
況が見られますが、設置の経費と曇り

止めミラー導入の考えを伺います。
通常のカーブミラーが設置費用を含めて８万
5000円程度、曇り防止タイプは13万3000円

程度です。設置は交通安全対策の中で検討します。
ミラーを掃除することで曇りを防止できること
も考えられます。町長が目指す共助のまちづく

りの一環として、各地区の道普請（＊７）
    

の際などに
薬剤を配布するなどして、ご協力いただいてはいか
がでしょうか。
今後、検討させていただきます。

当町では近隣の市町に先駆けて、こど
も医療費は高校卒業まで無料化、第３

子の保育料無料、また、鉢形・折原小を除
く各小学校の敷地内に学童保育所を設置し
ました。８つの公立・私立保育所により待
機児童問題も深刻ではありません。しかし、
改善すべき点が多く、保育士不足も深刻で
す。男衾・城南保育所の老朽化に伴う建て
替え計画を伺います。
第６次基本構想、公共施設等総合管理
計画の中で検討していきます。

保育所職員の配置状況は
公立・私立保育所の年齢別クラスへの
正規職員の配置状況、職員の生理休暇・

有給休暇の取得率を伺います。
年齢別クラスの担任のうち正規職員は、
公立は１名、民間では１名から３名配

置。公立では生理休暇の取得はなく、民間
でも25％前後。有給休暇も40％以下の取
得となっています。
保育料の軽減について伺います。
町では、平成23年度から第３子以後の

　　　　 保育料を無料化し、28年度からは国の
幼児教育段階的無償化措置等で多子世帯などの負担軽
減により、子育て支援を行っています。
保育・学童保育の重要性を考え、公立・私立の格差
をなくし、そこで働く人たちが誇りを持って仕事

ができるよう、さらなる公的支援が必要ではないので
しょうか。
子育て世帯や保育施設に働く方々の環境改善に向
けた取り組みに努めます。

昨年の参議院議員選挙から選挙年齢が
18歳以上に引き下げられましたが、若

年層全体としての投票率はいまだ低い水準
にとどまっています。町を挙げての丁寧な
選挙啓発や主権者教育が、あらゆる立場の
方々の政治参加につながると考えます。当
町の若年層や障害のある方への政治参加の
取り組みについて伺います。主権者教育と
しての子ども議会の実施は。
今のところ考えていません。
若者議会や青少年モニター制度、若者
との協働によるまちづくりの考えは。
若者議会は考えていませんが、今後も
町長による訪問事業を重ねながら、若

い世代と率直な意見交換をしていきます。

障害者の投票環境の改善を
成年被後見人の方、障害者の方に対す
る投票所の現状とバリアフリー化は。
各投票所に点字器、拡大鏡、コミュニ
ケーションボード（＊８）

    

、車椅子や簡
易スロープを備えています。当事者からの
要望は今のところありませんが、今後も必
要な改善を図っていきます。
発達障害や知的障害を持つ方の権利を
行使できるよう、やさしい支援が必要

な方への配慮（マニュアル作成）は。
今後、障害のある方に対する専用マ
ニュアルの必要性について研究してい

きます。

平成27年の12月議会において、寄居町
観光の原点であり、寄居町の宝である玉

淀についての一般質問で、乳児院跡地など
4429m2の公有地化が決まりましたが、下流
側の土地数百m2の公有地化について伺いま
す。
今年度購入する玉淀の土地の整備・活用
を検討する中で、ご指摘の場所も必要に

なった場合は検討していきたいと思います
が、その際は地権者の意向が重要だと思い
ます。

雀宮公園の公有地化は
玉淀は北條まつりや水天宮祭などでにぎ
わいます。町有地となることで、イベン

トにも活用できると期待しています。玉淀河
原ともつながる雀宮公園にも多くの人が訪れ
ています。雀宮公園は、数年後には大型商業
施設の出店が予定されている場所から町道を
挟んだすぐ南側で、荒川に面していて紅葉が
大変有名なところです。また、歌舞伎俳優の
七代目松本幸四郎の別邸でもあったところで
す。ここも町の宝でもあり、公有地化につい

て伺います。
雀宮公園は、町にとっても大変重要な場所である
と考えていますので、地権者のご理解がいただけ

れば、前向きに検討していきます。
公有地化後の利用方法について伺います。
雀宮公園の利用については、公有地化した後に検
討したいと考えています。

保育分野
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